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Frolova Uliana Andreevna 

Aksenova Svetlana Borisovna

Abstract. This paper examines the regenerative design methodology as a tool for the restoration and transformation 
of an abandoned industrial quarry site in Vladivostok. Particular attention is paid to the conceptual solution, which includes 
the development of eco-oriented residential areas with elements of sustainable construction, such as energy-saving 
technologies and optimal distribution of green spaces. The project offers new opportunities for urban development by 
integrating the restored territory into existing urban structures, offering a solution to the problem of degraded lands and 
stimulating the formation of a modern, viable and aesthetically attractive urban environment.  

Keywords: Regenerative design, revitalization, urban fabric, sustainable construction 
Аннотация. Настоящая статья рассматривает методологию регенеративного проектирования как 

инструмент восстановления и преобразования заброшенной промышленной территории карьера в г. Владивосток. 
Особое внимание уделяется концептуальному решению, включающему разработку экологоориентированных жилых 
районов с элементами устойчивого строительства, такими как энергосберегающие технологии и оптимальное 
распределение зеленых насаждений. Проект предлагает новые возможности для городского развития путем 
интеграции восстановленной территории в существующие городские структуры, предлагая решение проблемы 
деградирующих земель и стимулируя формирование современной, жизнеспособной и эстетически привлекательной 
городской среды. 

Ключевые слова: Регенеративное проектирование, ревитализация, городская ткань, устойчивое 
строительство  
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Kudashkina Yu. E. 

Kameneva Inga Olegovna,

Abstract. The article presents the development of an administrative panel for managing accounts of employees of 
educational institutions, taking into account integration with external systems - My Office Mail and EIS. The solution 
architecture, database design, implementation of interfaces and data synchronization mechanisms, as well as ensuring the 
security and reliability of the system are considered. The main attention is paid to the automation of the processes of creating, 
editing and deactivating accounts, as well as monitoring their relevance. The work is based on modern technologies such as 
Laravel, Orchid and REST API, using a modular approach and the MVC model. The development is aimed at simplifying 
administrative work, reducing errors in maintaining credentials and increasing security within the digital educational 
infrastructure.  

Keywords: administrative panel, account management, My Office Mail, Laravel, system integration, educational 
institutions, data synchronization, security. 

Аннотация. В статье представлена разработка административной панели для управления учётными 
записями сотрудников образовательных учреждений с учётом интеграции с внешними системами — «Мой офис 
Почта» и ЭИОС. Рассматриваются архитектура решения, проектирование базы данных, реализация интерфейсов 
и механизмов синхронизации данных, а также обеспечение безопасности и надёжности функционирования системы. 
Основное внимание уделяется автоматизации процессов создания, редактирования и деактивации учётных 
записей, а также контролю за их актуальностью. Работа основана на современных технологиях, таких как Laravel, 
Orchid и REST API, с применением модульного подхода и модели MVC. Разработка направлена на упрощение 
административной работы, снижение ошибок при ведении учётных данных и повышение безопасности в рамках 
цифровой образовательной инфраструктуры. 

Ключевые слова: административная панель, управление учётными записями, «Мой офис Почта», 
Laravel, интеграция систем, образовательные учреждения, синхронизация данных, безопасность. 
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Manukovsky Danila Denisovich 

Korchagin Maxim Sergeevich 

Petruhnova Galina Viktorovna, 

Abstract. The relevance of studying microcontrollers and the use of microcontroller systems in a wide variety of 
technical fields and socio-cultural spheres of human life is shown. A reconfigurable board based on the Atmega 16 
microcontroller is presented in the context of the educational process. The functionality of debug board analogs was analyzed. 
The feasibility and capabilities of the debug board are shown. The board has a modular structure, contains a large number of 
functional modules for developing systems of varying complexity and allows connection of missing functionality. Various 
functional modules are located on the same board as the microcontroller and are used for input, output, processing, storage, 
display of data and support of internal peripherals. It is now possible to select the required functional module on the board 
and connect it to the microcontroller pins using jumpers. Additional external modules are provided, connected to a special 
connector on the base board: Ethernet, JTAG and programmer. External peripheral devices of varying complexity that are not 
on the board can be connected to the microcontroller ports. Thanks to the modular structure and the abundance of functional 
modules contained on it, the board allows not only to expand the range of knowledge of students, but also to solve serious 
technical problems. 

Keywords: microcontroller, microcontroller system, debugging board, program, peripheral modules educational 
process 

Аннотация. Показана актуальность изучения микроконтроллеров и применения микроконтроллерных 
систем в самых различных областях техники и социально-культурных сферах жизни человека. Представлена 
перенастраиваемая плата на базе микроконтроллера Atmega 16 в контексте образовательного процесса. Проведен 
анализ функционала аналогов отладочной платы. Показаны целесообразность и возможности отладочной платы. 
Плата имеет модульную структуру, содержит большое количество функциональных модулей для разработки 
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систем различной сложности и допускает подключение отсутствующего функционала. Разнообразные 
функциональные модули расположены на одной плате с микроконтроллером и используются для ввода, вывода, 
обработки, хранения, отображения данных и поддержки внутренней периферии. Реализована возможность выбрать 
на плате необходимый функциональный модуль и подключить его к выводам микроконтроллера при помощи 
перемычек. Предусмотрены дополнительные внешние модули, подключаемые к специальному разъему базовой 
платы: Ethernet, JTAG и программатор. К портам микроконтроллера можно подключать отсутствующие на 
плате внешние периферийные устройства различной сложности. Благодаря модульной структуре и обилию 
содержащихся на ней функциональных модулей, плата позволяет не только расширить спектр знаний 
обучающихся, но и решать серьезные технические задачи. 

Ключевые слова: микроконтроллер, микроконтроллерная система, отладочная плата, программа, 
периферийные модули, образовательный процесс 
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                                                     Adamets Tatyana Mikhailovna 

Abstract. The practical significance is the need to stabilize the composition of the air for the comfortable 
existence of biota and natural assistance to humans in the fight against coronavirus infection and the like; maintaining a 
natural balance in nature. The relevance of the work is to solve the problem associated with the violation of the composition 
of the air, the natural fight against the COVID-19 infection.  

Objective: to determine the violation of the composition of the air after the drainage of swamps and its impact on 
public health. The problem of changing the composition of the air (qualitative component - oxygen) due to the drainage of 
swamps in the country is raised. A set of measures to protect wetlands has been implemented. But all the measures taken are 
long-term. A large number of years have passed, and according to the results of the study of carbon dioxide in the atmosphere, 
there is a lot and a very small amount of oxygen. This has led to high mortality, low life expectancy and severe course of 
coronavirus infection. The interconnection of the entire geographic envelope is disrupted. To quickly solve the identified 
problem, it is proposed to attract the attention of ecologists from neighboring countries, cooperate and invent a new device for 
instant measurement of the amount of oxygen.  

Keywords: swamp, melioration, air composition, biological indicator. 
Аннотация. Практической значимостью является необходимость стабилизации состава воздуха для 

комфортного существования биоты и естественной помощи человеку в борьбе с коронавирусной инфекцией и ей 
подобными; поддержание естественного баланса в природе. 

Актуальность работы – решение проблемы, связанной с нарушением состава воздуха, естественная 
борьба с инфекцией COVID -19. 

Цель: определение нарушения состава воздуха после проведения осушения болот и его влияние на 
общественное здоровье.  

 Поднимается проблема изменения состава воздуха  (качественной составляющей - кислород) по причине 
осушения болот в стране. 

  Реализован комплекс мероприятий по охране водно-болотных угодий. Но все принятые меры 
продолжительные. Прошло большое количество лет, а по результатам исследования углекислого газа в атмосфере 
много и очень малое количество кислорода. Это привело к высокой смертности населения, низкой 
продолжительности жизни и тяжелого протекания короновирусной инфекции. Нарушается взаимосвязь всей 
географической оболочки. Для  быстрейшего решения выявленной проблемы предлагается   привлечение внимания 
экологов соседних стран, сотрудничество и  идея изобретения нового прибора для мгновенного измерения 
количества кислорода. 

Ключевые слова: болото, мелиорация, состав воздуха, биологический индикатор. 
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Magomedov Omar Khabibovich 

Pantin Alexander Alexandrovich  

Luzanov Maxim Igorevich 

Bogacheva Elena Vasilevna 
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Abstract. Dental health in the elderly (60-74 years old) and senile (75 years and older) is a critically important 
indicator of the general condition of the body. With age, the prevalence of dental diseases increases, and the availability and 
quality of medical care vary by region. Climatic and geographical factors (temperature, humidity, level of insolation, mineral 
composition of water) have a significant impact on the condition of the oral cavity.[1,3] For example, fluoride deficiency in 
water increases the risk of tooth decay, and low temperatures and vitamin D deficiency worsen periodontal disease. 

According to WHO data (2023), people over 60 years of age: 
• 89% have at least one non-sanitized carious cavity, 
• 75% suffer from periodontal diseases, 
• 30-50% have complete or partial adentia. 
In Russia, the situation is complicated by regional differences.: 
• In the northern regions, the prevalence of caries among the elderly reaches 92%, while in the southern regions it is 

78%. 
• Complete adentia occurs in 40% rural residents versus 20% of urban residents. 
Thus, the study of dental status depending on climatic and geographical conditions is necessary for the development 

of targeted preventive programs.[2] 
Keywords: adentia, periodontitis, gingivitis, caries, climatic groups. 
Аннотация. Стоматологическое здоровье у лиц пожилого (60–74 года) и старческого (75 лет и старше) 

возраста является критически важным показателем общего состояния организма. С возрастом 
распространенность стоматологических заболеваний увеличивается, а доступность и качество медицинской 
помощи варьируются в зависимости от региона. Климатогеографические факторы (температура, влажность, 
уровень инсоляции, минеральный состав воды) оказывают значительное влияние на состояние полости рта. [1, 3]  
Например, дефицит фтора в воде повышает риск кариеса, а низкие температуры и недостаток витамина D 
усугубляют заболевания пародонта. 
По данным ВОЗ (2023), у лиц старше 60 лет: 

• 89% имеют хотя бы одну несанированную кариозную полость, 

• 75% страдают от заболеваний пародонта, 

• 30–50% имеют полную или частичную адентию. 
В России ситуация осложняется региональными различиями: 

• В северных регионах распространенность кариеса у пожилых достигает 92%, тогда как в южных — 78%. 

• Полная адентия встречается у 40% сельских жителей против 20% городских. 
Таким образом, изучение стоматологического статуса в зависимости от климатогеографических условий 

необходимо для разработки адресных профилактических программ. [2] 
Ключевые слова: адентия, пародонтит, гингивит, кариес, климатические группы. 
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Orlov Dmitry Nikolaevich

Bakhteeva Elena Ivanovna

Abstract. The article presents a coherent programme of measures aimed at enhancing strategic planning for the 
consumer-market development of a million-plus city. The study is motivated by a mismatch between rapidly changing urban 
consumption patterns and the inertia of existing planning tools. Based on systemic, marketing and institutional approaches, 
a ten-block algorithm is designed: analytical audit, regulatory framework overhaul, scenario-forecast model, digital 
geomarketing framework, “smart” regulatory sandboxes, retail-cluster rebranding programme, civic-engagement 
mechanisms, multi-level indicator system, municipal venture fund and a corrective-action block. The methodology combines 
content analysis of municipal strategies, Delphi expert panels, a survey of 1,250 residents and Big-Data transaction analysis. 
The synchronisation of fast digital solutions with long-term institutional changes is shown to yield an 18 % increase in total 
retail turnover within five years while raising the share of small-format outlets to 32 %. The programme is transferable to 
metropolitan areas moving toward a proactive urban-development governance model. 

Keywords: strategic planning, consumer market, major city, digital economy, geomarketing, indicators, sustainable 
development 

Аннотация. В статье представлена целостная программа мер, направленная на совершенствование 
стратегического планирования развития потребительского рынка крупнейшего города-миллионника. Исследование 
актуализировано дисбалансом между стремительной трансформацией городских потребительских практик и 
инерционностью существующих инструментов планирования. На основе системного, маркетингового и 
институционального подходов разработан алгоритм из десяти взаимосвязанных блоков: аналитический аудит, 
ревизия нормативно-правовой базы, сценарно-прогнозная модель, цифровой геомаркетинговый каркас, «умные» 
регуляторные песочницы, программа ребрендинга торговых кластеров, механизмы общественного участия, 
многоуровневая система индикаторов, муниципальный венчурный фонд и блок корректирующих действий. 
Методология включает контент-анализ муниципальных стратегий, панели экспертов Delphi, опрос 1 250 жителей 
и анализ Big Data транзакций. Показано, что синхронизация быстрых цифровых решений с долгосрочными 
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институциональными изменениями позволяет достичь прироста совокупного оборота розничной торговли на 
18 % за пять лет при одновременном увеличении доли малых форматов до 32 %. Практическая значимость 
заключается в возможности тиражирования предложенной программы в агломерациях, находящихся на этапе 
перехода к проактивной модели управления городским развитием. 

Ключевые слова: стратегическое планирование, потребительский рынок, город-миллионник, цифровая 
экономика, геомаркетинг, индикаторы, устойчивое развитие 
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Aksyutin M. M. 

Abstract. The article discusses the problem of achieving rationality in the design of technical objects. Based on its 
analysis, a new design system is proposed. 

Ключевые слова: рациональное проектирование, принятие решений, инженерный анализ, 
изобретательство, реинвертирование, функциональная структура. 

Аннотация. В статье рассматривается проблема достижения рациональности при проектировании 
технических объектов. На основании ее анализа предложена новая система проектирования. 

Keywords: rational design, decision-making, engineering analysis, inventing, re-inverting, functional structure. 
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Borodin Ilia 

Abstract. This article explores the potential of applying Scan-to-BIM technology in engineering and construction, 
highlighting its capabilities and prospects for utilization. The current state of the technology is examined, including its role 
in creating accurate digital models of structures, optimizing project processes, and enhancing safety. The prospects for its 
implementation, such as integration with artificial intelligence, development of standards, and use in sustainable 
construction, are discussed. Examples of practical application, including industrial facility reconstruction, are provided to 
illustrate its economic and practical efficiency. 

Keywords: Scan-to-BIM, construction industry, laser scanning, digital modelling, reconstruction, engineering, 
BIM technologies, industrial reconstruction 
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Ilyin Pavel Alexandrovich 

Petruhnova Galina Viktorovna

Abstract. The relevance of software error tracking systems in the life cycle process is shown. he main stages of the life 
cycle of software errors, their content and purpose are considered. The most popular software products that perform software 
error tracking functions are presented. The main blocks of information systems for managing the life cycle of software errors 
are indicated. It is shown that the core of the software bug tracking system is the bug description/reproduction unit. This 
block allows us to talk about the advantages of the system over its analogues. It is shown that an innovative approach in 
software bug tracking systems is the method of using macro-description. This method greatly simplifies the execution of 
processes for describing complex repetition situations. The use of video recording tools for errors is relevant. Including 
relevant playback sequences through a series of automatic screenshots. When using this method, the processing time for each 
error is reduced several times, both on the applicant’s side and on the performer’s side. Unification of the processing of elements 
of the error database allows not only to form a standard for maintaining this database, but also to bring the previously created 
database to uniformity. 

Keywords: software bug, software bug life cycle, bug database 
Аннотация. Показана актуальность систем отслеживания ошибок программного обеспечения в процессе 

жизненного цикла. Рассмотрены основные этапы жизненного цикла ошибок программного обеспечения, их 
содержание и назначение. Представлены наиболее популярные программные продукты, выполняющие функции 
отслеживания ошибок программного обеспечения. Указаны основные блоки информационных систем для управления 
жизненным циклом программных ошибок. Показано, что ядром системы отслеживания ошибок программного 
обеспечения является блок описания/воспроизведения ошибок. Этот блок позволяет говорить о преимуществах 
системы над ее аналогами. Показано, что инновационным подходом в системах отслеживания ошибок программного 
обеспечения является метод применения макро-описания. Этот метод значительно упрощает выполнение 
процессов описания сложных ситуаций повтора. Актуально использование инструментов видео-фиксирования 
ошибок. В том числе актуальны последовательности воспроизведения посредством ряда автоматического 
выполнения скриншотов. При использовании данной методики время обработки каждой ошибки сокращается в 
несколько раз, как на стороне заявителя, так и на стороне исполнителя. Унификация обработки элементов базы 
данных ошибок позволяет не только сформировать стандарт ведения данной базы, но и привести к единообразию 
ранее созданную базу. 
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Rusov Artem Valerievich, 

 
Abstract. This article presents an analysis of the effectiveness of online training in manual software testing for 

beginning IT specialists. The study conducted by the author of this article is based on a comparative analysis of online and 
offline training formats, the results of student surveys and an analysis of the practical skills of course graduates. The results 
show that the online format demonstrates comparable effectiveness with traditional training, provided that the educational 
process is properly organized. 

Keywords: online training, software testing, manual testing, IT education, distance learning. 
Аннотация. В настоящей статье представлен анализ эффективности онлайн-обучения ручному 

тестированию программного обеспечения для начинающих ИТ-специалистов. Исследование, проведенное автором 
настоящей статьи, основано на сравнительном анализе онлайн и офлайн форматов обучения, результатах опросов 
студентов и анализе практических навыков выпускников курсов. Результаты показывают, что онлайн-формат 
демонстрирует сопоставимую эффективность с традиционным обучением при условии правильной организации 
учебного процесса. 

Ключевые слова: онлайн-обучение, тестирование ПО, ручное тестирование, ИТ-образование, 
дистанционное обучение. 
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Tsepunov Kirill Yuryevich

Polyanskaya E.E.,

Abstract. The ability of the Lipkin-Peaucillier linkage to convert rotational motion into linear motion makes it an 
important element in the design and implementation of many modern devices. Performing a mathematical justification for 
the conversion of rotational motion to translational motion for a linkage and creating a model of the linkage in GeoGebra 
programme will help to visualize its operation. The analysis of functional dependencies allows for the optimization if the 
linkage operation.  

Keywords: linkage, conversion of rotational motion to translational motion, the Peaucellier–Lipkin linkage, 
mathematical modeling, 3D-modeling. 

Аннотация. Способность механизма Липкина–Посселье преобразовывать вращательное движение в 
линейное делает его важным элементом в проектировании и реализации множества современных устройств. 
Выполнение математического обоснования преобразования вращательного движения в поступательное для 
шарнира и создание модели шарнирной передачи в программе GeoGebra поможет визуализировать его работу. 
Анализ функциональных зависимостей позволяет оптимизировать работу механизма.  

Ключевые слова: шарнирная передача, преобразование вращательного движения в прямолинейное, 
шарнир Липкина–Посселье, математическое моделирование, 3D-моделирование. 
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